

<https://punto noticias.mx/pone-juarez-manos-a-la-obra-en-rehabilitacion-de-escuelas/>



INICIO | NACIONALES | LOCALES | MUNDO | CULTURAL | OPINIÓN | DEPORTES | ESPECTÁCULOS

Pone Juárez manos a la obra en rehabilitación de escuelas



Pone Juárez manos a la obra en rehabilitación de escuelas

11 junio, 2021



Ante el inminente regreso a clases, el municipio de Juárez inició labores de rehabilitación en los diferentes planteles educativos, según informó el alcalde Everardo Benavides Villarreal.

“Como han estado viendo en las noticias, autoridades federales y estatales nos indican que habrá un próximo regreso a clases, por esto, nos dimos a la tarea de platicar con maestros y padres de familia de distintos planteles educativos para saber el estado en el que se encontraban las aulas”, expresó el edil a través de sus redes sociales.

“Al conocer la problemática optamos por poner manos a la obra y realizar labores de rehabilitación que constaron de limpieza, deshierbe, pintura, reparaciones y todo lo necesario para que todas nuestras niñas y niños juarenses puedan tener un regreso a clases tranquilo y seguro”, agregó el presidente municipal.